チャレンジ拳

令和4年6月1日 上下北小学校ひまわり学級 学級通信 No. 7

運動会にご参観くださり ありがとうございました!

5月21日(土)は運動会でした。保護者の皆様、ご参観くださりありがとうございました。 運動会当日は、3人ともお家の人に、頑張る姿を見てもらいたいととても楽しみにしていました。お子さんの様子は、いかがだったでしょうか。定木さんは、「ラジオ体操をかっこよくする。」、新矢くんは、「徒競走で大きい声で返事をする。」、伊達さんは、「ソーランをかっこよくがんばる。」というそれぞれの目標をもって運動会に臨みました。3人とも、目標を達成することができていました。運動会が終わった後も、また次の目標を決めて充実した学校生活を送っていきたいと思います。

















しょうが・さつまいも植え

5月26日に、1・2年生でしょうがを植えました。居神さんにゲストティーチャーとして来ていただき、 しょうがの植え方を教えていただきました。本日は、さつまいもも植えました。秋に、おいしいしょうがや さつまいもを収穫できるよう、心を込めてお世話を続けていきます。







おしらせ

6月17日(金)から、水泳の授業が始まります。以下の水泳に必要な持ち物の準備をよろしくお願いします。

- □水着(スクール水着)
- 口水泳帽子
- ロバスタオル (スカートタオル)
- ロゴーグル (必要であれば)
- ロサンダル



